

LAMPIRAN SAMPEL BERITA TANGGAL  
3,4,5,6,14,15,23,24,27,30 PERIODE OKTOBER 2014

Sampel	Segmen	Judul Berita	Hasil Analisis
Jumat, 3 Oktober 2014	1	Judul : Perpu Pilkada Tanpa Makna	Ragam Berita : Pemerintahan, Membahas perppu pilkada namun kebijakan politik SBY itu dinilai sia-sia sebab peta politik di DPR saat ini didominasi partai-partai pendukung pilkada tak langsung Jenis Liputan : Berita lanjutan, karena Presiden SBY akhirnya resmi menerbitkan Perpu pilkada langsung
		Judul : Bali Demokrasi	Ragam Berita : Pemerintahan, Membahas kerjasama antar Negara. Jenis Liputan : Berita Terencana, Forum kerja tahunan antar Negara demokrasi di asia
	2	Judul : Upaya Pelemahan KPK	Ragam Berita : Pemerintahan, koalisi Prabowo menduduki posisi strategis untuk merevisi UUD KPK Jenis Liputan : Berita lanjutan, setelah menetapkan pimpinan DPR dan MPR yang di dominasi koalisi Prabowo
		Judul : Pasar Tanggapi Kegaduhan Politik	Ragam Berita : Ekonomi, Menteri koodinator bidang perekonomian Chairul Tanjung mengaku pelaku pasar terpengaruh komposisi parlemen yang baru dilantik Jenis Liputan : Berita Terencana, Terlihat manuver politik beberapa hari ini
	3	Judul : Aksi Anarkis Ormas	Ragam berita : Keadaan darurat, aksi unjuk rasa masa front pembela islam didepan gedung DPRD DKI Jakarta berakhir ricuh. Jenis Liputan : Momentum, Masa FPI melemparkan batu kearah polisi, 4 polisi terluka dalam peristiwa ini
		Judul : Mafia Narkoba Jerat Oknum Polisi	Ragam Berita : Pengadilan, AKBP Ida Endri Prastiono anggota polri yang sempat dittahan polisi di Raja Malaysia sedang menjalani sidang komisi kode etik Jenis Liputan : Berita Lanjutan, meski bebas dari hukuman gantung dimalaysia saat tiba dibandara supadio Pontianak AKBP idha langsung di tahan satuan reserse kriminal umum polda kalbar.

		Judul : Kasus Korupsi Gubernur Riau	Ragam Berita : Pengadilan, Kejaksaan tinggi Riau mulai mengusut sejumlah kasus yang melibatkan gubernur riau anas makmun salah satunya dugaan korupsi pembangunan jembatan pademarang Jenis Liputan : Berita lanjutan, Kuasa hukum anas makmun eva nora membantah berbagai tuduhan terhadap kliennya termasuk dalam kasus hukum yang tengah berjalan di komisi pemberantasan korupsi
	4	Judul : Jelang Idul Adha 1435 H	Ragam Berita : Perayaan, Warga tarekan naksa bandiah di Sumatera utara telah merayakan Idul Adha 1435H lebih dahulu daripada umat islam pada umumnya di Indonesia. Jenis Liputan : Berita Terencana, Idul Adha yang dirayakan pada tanggal 5 oktober.
		Judul : Menggapai Rahmah Di Arafah	Ragam Berita : Perayaan, hari ini sekitar 3juta jamaah haji dari seluruh dunia berkumpul dipadang arafah untuk melaksanakan puncak ibadah haji yaitu wukuf di padang arafah Jenis Liputan : Berita Terencana, jamaah haji asal Indonesia sudah memulai ritual wukuf sejak subuh tadi, sedangkan inti puncak haji baru dimulai siang ini waktu Saudi
	5	Judul : Aksi Pro Demokrasi Hongkong	Ragam Berita : Keadaan darurat, Masa dari berbagai kalangan masih menduduki jalan jalan dikota Hong Kong sebagian diantaranya berusaha menerobos pagar pembatas. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Gelombang aksi unjuk rasa di hongkong masih berlanjut semakin banyak warga yang turun ke jalan.
		Judul : Penemuan Penangkal Ebola	Ragam Berita : Kesehatan, Tim dokter peneliti ebola di Thailand mengklaim telah menemukan anti body yang efektif untuk mengatasi virus ebola. Jenis Liputan : Berita Momentum, wabah ebola menjadi ancaman bagi wagra afrika barat dan terus meluas ke berbagai belahan dunia
Sabtu, 4 Oktober	1	Judul : Presiden	Ragam Berita : Pemerintahan, Ribuan slanker dan juga warga bersatu menghadiri konser salam 3 jari

2014		Dekat Dengan Rakyat	yang turut di hadiri Presiden terpilih Jokowi Widodo. Jenis Liputan : Berita Terencana, Jokowi menghadiri acara salam 3 jari di Boyolali Jawa Tengah.
		Judul : Tolak Sistem Paket Pimpinan MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, Koalisi pendukung Jokowi Jk menggugat uud MD3 mereka menganggap UU tersebut mengekang hak konstitusional karena menutup pintu pencalonan perorangan. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Koalisi Jokowi kembali membahas UU MD3.
		Judul : Perebutan Kursi Pimpinan MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, Koalisi Prabowo berhasil menguasai pimpinan DPR. Jenis Liputan : Berita Terencana, Drama politik di senayan akan kembali bergulir senin besok saat proses pemilihan pimpinan MPR di gelar di gedung DPR/MPR
	2	Judul : Siasat Berkuasa Kubu Prabowo	Ragam Berita : Pemerintahan, Kalah dalam ajang pemilihan Presiden Koalisi Prabowo kini justru menjadi penentu di parlemen. Jenis Berita : Berita Lanjutan, manuver politik tak akan berhenti begitu saja, target selanjutnya adalah melakukan amandemen UUD 1945 agar presiden tak harus di pilih rakyat melainkan oleh wakilnya di MPR.
		Judul : Peran Optimal DPD	Ragam Berita : Pemerintahan, Terpilihnya kembali Irman Gusman sebagai ketua DPD periode 2014-2019 diharap bisa membawa DPD lebih berperan dalam politik di parlemen. Jenis Liputan : Berita Terencana, DPD di harapkan mampu menjadi penyeimbang apalagi dalam pemilihan MPR senin besok.
		Judul : Bali Democracy Forum Akan Sepi ?	Ragam Berita : Pemerintahan, Bali Democracy Forum yang digelar Presiden SBY akan terbukti karena banyak peserta yang menyatakan batal hadir. Jenis Liputan : Berita Terencana, Acara Bali Democracy Forum 2013 di hadiri berbagai Negara demokrasi, namun acara yang akan digelar pada 2014

			banyak Negara yang menyatakan batal hadir.
	3	Judul : Demo Ricuh FPI	Ragam Berita : Pengadilan, belasan aparat jadi korban luka karena terkena lemparan batu dan balok kayu akibat demo FPI yang berakhir ricuh. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Polisi kini masih menyelidiki kasus demo anggota FPI yang diwarnai kekerasan di depan kantor balai kota DKI Jakarta
		Judul : Pasca Bentrok TNI - POLRI	Ragam Berita : Pengadilan, Kompolnas telah melakukan investigasi atas kasus penembakan 4 anggota TNI oleh anggota kepolisian di batam kepulauan riau. Jenis Berita : Berita lanjutan, komisioner Edi Saputra Hasibuan melakukan penelusuran selama 2 hari di batam tanggal 1 dan 2 oktober lalu.
		Judul : Bencana Banjir	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Ratusan rumah di bantaran sungai deli medan sumatera utara terendam banjir. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Sejak tadi malam hujan deras mengguyur kota medan dan sekitarnya berjam jam akibatnya sungai deli meluap air merendam pemukiman warga
	4	Judul : Sapi Mengamuk	Ragam Berita : Sosial dan Budaya, dari 300 ekor sapi yang di sumbangkan perusahaan swasta untuk warga di Jakarta dan sekitarnya . Jenis Liputan : Berita Terencana, Sejumlah sapi yang rencananya akan dikirm ke beberapa daerah akan dikurban kan sabtu siang mengamuk.
		Judul : Shalat Idul Adha Di Tengah Asap	Ragam Berita : Keadaan Darurat, kabut tebal akibat kebakaran lahan gambut dan semak belukar. Jenis Berita : Berita Momentum, dikalimantan tengah warga muhamadiyah terpaksa menjalankan shalat IED di tengah kepungan kabut asap yang amat pekat
		Judul : Perjalanan Suci	Ragam Berita : Perayaan, sebagian besar jemaah haji melakukan lempar jumroh hari ini termasuk 150ribu jemaah haji asal Indonesia.

			Jenis Liputan : Berita Lanjutan, ada jamaah yang baru akan melontar Jumroh Aqobah nanti malam.
	5	Judul : Waspada Klinik Ilegal	Ragam Berita : Pengadilan, Polisi menangkap 3 tersangka kasus mal praktek klinik pratma metropol di taman sari Jakarta barat. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, ,Kepolisian masih memburu 3 tersangka lain yang adalah warga Negara Tiongkok
		Judul : Kebakaran Kantor "Pikiran Rakyat"	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Menurut humas pikiran rakyat musibah yang menimpa kantornya ini murni disebabkan hubungan pendek arus listrik. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Pasca kebakaran karyawan harian umum pikiran rakyat berupa mengevakuasi barang milik kantor yang masih bisa di selamatkan.
Minggu, 5 Oktober 2014	1	Judul : Perebutan Kursi Pimpinan MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, Rapat paripurna satu partai koalisi prabowo dipastikan tidak mendapat jatah kursi di pimpinan Jenis Liputan : Berita lanjutan, Koalisi pendukung Prabowo sudah menyiapkan paket untuk diajukan sebagai pimpinan MPR yang telah dibahas dalam rapat internal pada sabtu malam
		Judul : Gugatan Penentuan Pimpinan MPR	Ragam berita : Pemerintahan, Koalisi partai pendukung Joko widodo dan Jusuf kalla pecan depan berencana untuk mengajukan uji materi terhadap pasal 15 ayat 2 UUD MPR,DPR,DPD dan DPRD atau MD3 Jenis Liputan : Berita Terencana, Sebelum gugatan dilaksanakan padahari senin 6 oktober koalisi pendukung jokowi JK hari ini menggelar pertemuan dengan sejumlah pimpinan partai pendukung koalisi jokowi JK
	2	Judul : Amandemen UUD 45	Ragam Berita: Pemerintahan, Peran DPD di MPR sangat vital dalam upaya melakukan amandemen UUD 45 Jenis Liputan : Berita Terencana, usul perubahan pasal UUD dapat di agendakan dalam sidang majelis permusyawaratan rakyat

		Judul : Tarik Ulur Pilkada Langsung	Ragam Berita : Pemerintahan, Koalisi pendukung Prabowo berjanji akan membahas perpu pilkada yang diajukan oleh presiden SBY Jenis Liputan : Berita Lanjutan, juru bicara koalisi Prabowo dan juga politisi golkar Tanto Wiyahya mengatakan mereka akan membahas Perpu yang diajukan oleh SBY ini.
		Judul : Upaya Pemakzulan Presiden	Ragam Berita : Pemerintahan, Upaya penjejalan pemerintahan Jokowi JK bukan hanya bisa dilakukan di DPR tapi juga di MPR Jenis Liputan : Berita Terencana, Presiden baru bisa di makzulkan jika sidang MPR dihadiri minimal $\frac{3}{4}$ anggota dan sekurang2nya di setuju 2/3 anggota yang hadir.
	3	Judul : Pasar Tanggapi Kegaduhan politik	Ragam berita : Ekonomi, Kegaduhan politik di tanah air dapat memperburuk perekonomian pelaku pasar terpengaruh dengan komposisi parlemen yang baru dilantik Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Kekhawatiran pasar tercermin dengan merosotnya saham dan nilai tukar rupiah dalam sepekan terakhir
		Judul : Perayaan Idul Adha 1435 H	Ragam Berita : Perayaan, Presiden SBY dan wakilnya Budiono melaksanakan solat idul adha di masjid Istiqlal Jakarta Pusat Jenis Liputan : Berita Terencana, Pada Idul Adha kali ini Presiden terpilih Jokowi dido mengkurban kan 20 ekor sapi dan 44 ekor kambing yang disebar diwilayah Jakarta dan Solo Jawa tengah
	4	Judul : Ricuh Pembagian Daging Kurban	Ragam Berita : Sosial dan budaya, Pembagian daging kurban dipengadilan Surabaya diwarnai aksi saling dorong warga akibatnya satu orang pingsan Jenis Liputan : Berita Terencana, pada Idul Adha tahun pengadila negri Surabaya berkurban 10 ekor sapi dan 6 ekor kambing, setiap warga yang memiliki kupon akan mendapatkan daging sebanyak 1kg.
		Judul : Tradisi Hari Raya Idul Adha	Ragam Berita : Perayaan, Hari raya Idul Adha tidak hanya diperingati dengan solat berjamaah dan menyembelih hewan kurban Jenis Liputan : Berita Terencana, dimaluku warga menggelar tradisi Ab'dau sementara disolo warga

			berebut gerebekan keratin kasunanan Surakarta Hadiningrat.
	5	Judul : Perjalanan Suci	Ragam berita : Perayaan, Jika hari ini umat muslim di tanah air merayakan hari raya idul adha, Jemaah haji di arab Saudi memulai melontar 3 jumroh Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Hari kedua melontar jumroh sekita 3juta jemaah haji masih berkumpul di mina.
		Judul : Kecelakaan Mobil Mewah	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Kecelakaan maut antara mobil mewah lamborgini dan sebuah truk terjadi di jalan tol ancol Jakarta utara pada minggu pag Jenis Liputan : Momentum, Dede sulaiman merupakan korban tewas tabrakan antara mobil lamborgini yang dikendarai pengacara Hotman Paris
Senin, 6 Oktober 2014	1	Judul : Jelang Pemilihan Pimpinan MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, rapat gabungan antara pimpinan sementara MPR dengan pimpinan fraksi dan pimpinan dewan perwakilan daerah (DPD) di gelar di gedung MPR senayan Jakarta. Jenis Liputan : Berita Terencana, Jelang sidang paripurna pemilihan pimpinan MPR yang kemudian ditunda besok
		Judul : Peran Strategis MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, Sebagai lembaga tertinggi Negara MPR mempunyai sejumlah tugas dan wewenang yang diatur dalam UUD 1945 Jenis Liputan : Berita Terencana, Kursi pimpinan MPR akan segera ditentukan baik di kubu koalisi pendukung Prabowo maupun Jokowi JK
		Judul : Perebutan Kursi Pimpinan MPR	Ragam Berita : Pemerintahan, koalisi pendukung DPD dan Jokowi sepakat untuk melibatkan semua kubu koalisi dalam posisi pimpinan MPR. Jenis Liputan : Berita Terencana, Jelang pemilihan pimpinan MPR baik kubu Jokowi maupun Prabowo mengajukan konsep paket pimpinan MPR yang berbeda
	2	Judul : Upaya Uji Materi UU MD3 di MK	Ragam Berita : Pemerintahan, Gugatan terhadap uji materi pasal 15 ayat 2 UUD MD3 yang berisi cara pemilihan ketua MPR melalui paket Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Mahkamah konstitusi mamastikan belum bisa menindak lanjuti permohonan

			uji materi terhadap pasal 15 ayat 2 UUD MD3
		Judul : Pasar Tanggapi Kegaduhan Politik	Ragam Berita : Ekonomi, Kegaduhan politik di tanah air berdampak buruk bagi perekonomian. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Gejolak politik yang terjadi di tanah air memberikan pengaruh negative terhadap kondisi pasar
	3	Judul : Ancaman terhadap Wartawan	Ragam Berita : Pengadilan, , seorang wartawan tempo yang bertugas dikupang Yohanes diancam akan dibunuh oleh direktur Novanto Center Muhammad Ansor. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Atas ancaman ini yohanes khawatir dengan keselamatan keluarganya dan melaporkan kasus ini ke kepolisian untuk mendapatkan perlindungan hukum.
		Judul : Pengunduran Diri Jokowi Diterima	Ragam Berita : Pemerinatahan, Pengunduran diri Jokowi sebagai Gubernur DKI Jakarta berjalan mulus. Jenis Liputan : Berita Terencana, Proses pengunduran diri Jokowi berjalan mulus hamper semua fraksi meberkan pandangan setuju dan menerima pengunduran dirinya.
	4	Judul : Penahanan Bonaran Situmeang	Ragam Berita : Pengadilan, Bonaran ditetapkan sebagai tersangka atas kasus dugaan suap pilkada tapanuli tengah yang diperkarakan di MK Jenis Liputan : Berita lanjutan, KPK akhirnya resmi menahan bupati tapanuli tengah Bonaran situmeang dirutan Guntur
		Judul : Perjalanan Suci	Ragam Berita : Perayaan, Cukur rambut adalah salah satu prosesi yang dijalankan jemaah haji saat ini untuk mengakhiri rangkaian ibadah Haji. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Para jemaah asli jawa timur ini saling bergantian mencukur rambut rkannya sesama jamaah haji di kompleks tenda jemaah dikawasan mina arab Saudi
	5	Judul : Aksi Pro Demokrasi Hong Kong Reda	Ragam Berita : Keadaan Darurat, gabungan pelajar dan aktifis demokrasi menguasai kota Hong Kong untuk reformasi politik yang berjalan disana. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Senin pagi pegawai negeri sipil dan pelajar Hong Kong kembali beraktifitas setelah berakhirnya aksi pelajar dan masa pro demokrasi yang meguasai kota selama sepekan.



Selasa, 14 Oktober 2014	1	Judul : Pertemuan Jokowi dengan Abdul Rizal Bakrie	Ragam Berita : Pemerintahan, pertemuan Jokowi dengan Ical ini menjadi pertemuan pertama setelah terpilihnya Jokowi sebagai Presiden terpilih periode 2014-2019 Jenis Liputan : Berita Terencana, pertemuan yang sudah dirancang 2 hari ini akhirnya bisa berlangsung dikawasan menteng Jakarta pusat
		Judul : Jelang Pelantikan Jokowi	Ragam Berita : Pemerintahan, MPR memastikan semua fraksi diparlemen hadir dalam pelantikan presiden dan wakilnya Jokowi-JK Jenis Liputan : Berita Terencana, 20 oktober mendatang akan menjadi momen penting bagi seluruh bangsa Indonesia, Presiden dan wakil presiden terpilih Jokowi-JK akan di lantik dihadapan anggota MPR.
		Judul: Pesta Rakyat Pelantikan Jokowi	Ragam Berita : Pemerintahan, Ribuan relawan akan berkumpul di parker timur senayan setelah Jokowi-dodo dan Jusuf kalla di lantik. Jenis Liputan : Berita Terencana, Para relawan Jokowi-JK terus berkonsolidasi untuk menyusun acara pesta rakyat yang akan di gelar pada 20 Oktober mendatang.
	2	Judul : Jelang Muktamar PPP	Ragam Berita : Pemerintahan, muktamar akan di hadiri 1000 undangan diantaranya kader serta pengurus DPW dan DPC se Indonesia. Jenis Liputan : Berita Terencana, kubu Romahur Muzi tetap akan menggelar muktamar di Surabaya jawa timur, muktamar akan dilaksanakan pada tanggal 15-18 oktober
		Judul : Pemekaran Komisi DPR	Ragam Berita : Pemerintahan, ketua fraksi partai Gerindra Edi Prabowo bersama fraksi2 lainnya yang tergabung dalam koalisi Prabowo mengatakan akan mengusulkan mekanisme voting Jenis Liputan : Berita Terencana, kubu koalisi Jokowi-JK dan kubu Prabowo kembali dalam rapat pimpinan DPR dengan ketua atau perwakilan fraksi di ruang pansus B gedung MPR/DPR RI senayan Jakarta.
	3	Judul : Kecelakaan Pesawat	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Seorang petugas lapangan di Bandara Internasional Ngurah Rai mengalami kecelakaan parah setelah kepalanya di hantam baling2 pesawat twin propeller. Jenis Liputan : Berita Momentum, Peristiwa terjadi

			beberapa saat sebelum pesawat lepas landas
		Judul : Erupsi Gunung Sinabung	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Luncuran awan panas guguran mengarah ke arah selatan dengan tinggi kolom antra 700-1000m. Jenis Liputan : Berita Momentum, Kondisi gunung Sinabung masih fluktuatif berdasarkan data dari pos pengamatan sejak pukul 00.00 hingga saat ini tercatat terjadi 7 kali awan panas guguran
		Judul : Kapal Pengantin Tenggelam	Ragam Berita : Keadaan Darurat, korban kapal tenggelam di perairan selat Madura yang hilang hingga kini berakhir tanpa kejelasan. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, 8 hari pasca tenggelamnya kapal motor Jabalnur di perairan selat Madura
	4	Judul : Bentrok POLRI vs TNI	Ragam Berita : Pengadilan, POLRI menduga insiden berdarah tersebut terkait penggerebakan tempat penimbunan BBM ilegal sedangkan pihak TNI merasa tidak menyerang markas BRIMOB Batam. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Hingga saat ini penyebab bentrokan antara BRIMOB dengan personal TNI masih di selidiki tim investigasi gabungan TNI POLRI.
		Judul : Calon Pimpinan KPK	Ragam Berita : Pemerintahan, ketua KPK Adnan Pandu yang mengharapkan Busyro kembali terpilih menjadi pimpinan KPK periode 2015-2019. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, panitia seleksi calon pimpinan KPK sudah mengantongi 2 nama calon pimpinan KPK untuk diserahkan ke presiden
	5	Judul : Suhu Ekstrem jakarta	Ragam berita : Cuaca, Cuaca panas ekstrem yang melanda wilayah Jakarta dikeluhkan oleh warga Ibu Kota. Jenis Liputan : Berita Fenomena, menurut data dari BMKG suhu dijakarta mencapai hingga 37°C padahal normal suhu panas Ibu Kota adalah antara 31 - 33°C, BMKG pun menyebut Jakarta Jakarta dilanda suhu panas ekstrem.
		Judul : Diego Costa Pecah Telur	Ragam berita : Olahraga, Dari dunia olahraga Diego Costa akhirnya mampu mencetak gol untuk tim Nasional Spanyol setelah mandul selama 514menit bersama tim matador.

			Jenis Liputan : Berita Lanjutan, gol ke gawang Luxemburg seakan jawaban Costa atas kritikan kepadanya karena tak kunjung mencetak gol di 7 laga
Rabu, 15 Oktober 2014	1	Judul : Jelang Pelantikan Jokowi- JK	Ragam Berita : Pemerintahan, Kegembiraan menyambut pelantikan Presiden terpilih Jokowi-JK Jenis Liputan : Berita Terencana, Senin 20 oktober pekan depan akan menjadi hari bersejarah bagi bangsa Indonesia yaitu dilantiknya Presiden bangsa Indonesia ke-7 Jokowi-dodo
		Judul : Bursa Kabinet Jokowi- JK	Ragam Berita : Pemerintahan, Jokowi - JK memastikan latar belakang dan rekam jejak menjadi pertimbangan utama dalam seleksi para calon menteri. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Nama2 calon menteri cabinet Jokowi JK semakin santer beredar, namun nama2 itu belum terkonfirmasi secara tegas baik dari Jokowi.
	2	Judul : SBY Pamit ke Kepala Daerah	Ragam Berita : Pemerintahan, Nama2 calon menteri cabinet Jokowi JK semakin santer beredar, namun nama2 itu belum terkonfirmasi secara tegas baik dari Jokowi. Jenis Liputan : Berita Terencana, 5 hari jelang masa jabatannya yang berakhir 20 oktober mendatang presiden SBY menggelar pertemuan.
		Judul : Muktamar PPP	Ragam Berita : Pemerintahan, , Muktamar di ikuti 1135 kader dan pengurus 26 dari 33 DPW serta 420 DPC PPP seluruh Indonesia. Jenis Liputan : Berita Terencana, Muktamar PPP di gelar mulai hari ini hingga 18 oktober mendatang disurabaya jawa timur
	3	Judul : Diplomasi Meja Makan Jokowi	Ragam Berita : Pemerintahan, Presiden terpilih Jokowi-dodo terkenal piaway memainkan strategi diplomasi meja makan. Jenis Liputan : Berita Terencana, Politisi Golkar yang juga ketua DPR Setya Novanto menyebut pertemuan ini sebagai hal positif
		Judul : Siaga Gunung Sinabung	Ragam Berita: Berita Keadaan Darurat, Dampak dari gunung sinabung terhadap aktifitas warga adalah kurangnya pasokan listrik ke sejumlah desa yang ada dikaki gunung sinabung. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Gunung sinabung di kabupaten karo belum juga menunjukkan penurunan aktifitas sejjak pukul 06.00 pagi tadi telah tercatat 7

			kali semburan aawan panas
	4	Judul : Siapa Calon DKI 2 ?	Ragam Berita : Pemerintahan, Ada dua nama di sebut2 bakal manjadi pendamping ahok sebagai wakil gubernur yakni politikus partai gerindra Muhamad Taufik dan politikus PDIP Boy Sadikin. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Hingga kini pelaksana tugas gubernur DKI Jakarta Basuki Cahya Purnama belum mau menanggapi serius soal nama2 calon wakil gubernur yang di usulkan
		Judul : Pesawat Haji Mendarat Darurat	Ragam Berita: Keadaan Darurat, Pesawat pengangkut haji jamaah asal Indonesia mendarat darurat bandara Kolombo Srilangka karena masalah teknis. Jenis Liputan: Berita Momentum, Pesawat Garuda Indonesia ini mengangkut 374 jemaah haji kloter 14 solo Jawa tengah dan seluruh penumpang dikabarkan dalam kondisi selamat.
	5	Judul : Ke Jakarta Demi Jokowi	Ragam Berita : Berita Ringan dan Hiburan, Gimana dari Malang berjalan kaki dan Sri Lestari penyandang distabilitas naik motor dari Aceh mereka menempuh perjalanan darat untuk bertemu bertemu Presiden terpilih Jokowi Widodo. Jenis Liputan : Berita Terencana, Mereka menjalani nazar apabila Jokowi terpilih menjadi Presiden.
Kamis, 23 Oktober 2014	1	Judul : Menanti Kabinet Jokowi-JK	Ragam Berita : Pemerintahan, Presiden terpilih Jokowi Widodo memanggil 4 tokoh ke Istana Negara yaitu bos Susi Air, Susi Pudjiastuti mantan menteri perindustrian dan perdagangan Ruhut Binsar Panjaitan dan politikus Nasdem. Jenis Liputan :Berita Lanjutan, Presiden terpilih Jokowi Widodo hari ini kembali menyeleksi kadidat menteri yang akan mendampingi nekerja selama 5 tahun kedepan
		Judul : Kader PKB Datang Penuhi Panggilan Presiden	Ragam Berita : Pemerintahan, Menjelang pengumuman nama menteri pemerintahan Jokowi Widodo dan Jusuf kala sejumlah kader dari PKB datang ke Istana memenuhi panggilan. Jenis Liputan: Berita Terencana, Kamis siang mantan ketua fraksi PKB di DPR Marwan Djafar datang ke istana Negara memenuhi panggilan presiden Jokowi Widodo.

	2	Judul : Jokowi Pertimbangkan Sejumlah Masukan	Ragam Berita : Pemerintahan, Presiden Jokowi menegaskan proses pengumuman cabinet masih menunggu proses seleksi yang tengah di lakukan. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Jokowi masih terus memanggil sebuah nama yang akan mengisi kabinetnya nanti
		Judul : Pasar Modal Tak Terpengaruh	Ragam Berita : Ekonomi, Ekonom Sri Adiningsih menilai tarik ulur pengumuman Kabinet memang tak banyak berpengaruh terhadap kondisi pasar. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Belum di umumkannya kabinet Jokowi-JK hingga hari ke 4 pasca pelantikan ternyata tak membuat pelaku pasar pesimistis
	3	Judul : Postur Kabinet Masih Belum Final	Ragam Berita : Pemerintahan, Selain nama-nama menteri kini publik juga menunggu bagaimana pekastian postur atau komposisi cabinet pemerintahan Jokowi JK. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, , jika sebelumnya santer beredar kabar ada satu pos kementria coordinator baru yaitu kementerian koordinator kemaritiman kini kabar itu seolah di tepis lewat surat jokowi ke DPR.
		Judul : Malam Mini DPR Akan bahas Surat Jokowi	Ragam Berita : Pemerintahan, Anggota DPR mulai membahas perubahan nomenklaur pemerintahan kabinet Jokowi-JK. Jenis Liputan : Berita Terencana, Rapat konsultasi pemabahasan nomenklatur cabinet Jokowi-Jk yang dimulai pada pukul 15.00 dan berakhir pada pukul 16.30 ini
	4	Judul : Pembunuhan Satu Keluarga	Ragam Berita : Pengadilan, Satu keluarga yang terdiri dari ibu dan 2 anaknya tewas di bunuh di Jombang Jawa timur, pelaku yang tak lain adalah mantan karyawan korban. Jenis Liputan : Berita Momentum, Polisi terus mendalami kasus pembunuhan yang menewaskan satu keluarga yang terdiri dari ibu dan 2 anaknya ini di perumahan bumi gembong permai jombang jawa timur.
	5	Judul : Skandal Doping	Ragam Berita : Olahraga, Malaysia kembali di terpa kasus doping, kali ini pebulu tangkis nomer satu dunia Lee chongwei yang dikabarkan positif

			<p>menggunakan doping.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Lee Chongwei yang tidak lolos tes doping data mengikuti kejuaraan liga bulu tangkis di Copenhagen agustus lalu.</p>
Jumat, 24 Oktober 2014	1	Judul : Kabinet Kerja Jokowi-Jk	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Pengumuman kabinet terus berkembang wakil presiden Jusuf Kalla yang di temui di istana wapres menyebutkan pengumuman dilakukan sesegera mungkin.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Terencana, bahwa ketua BPATK Muhamad Yusuf telah mendatangi istana kepresidenan untuk menyampaikan laporrn rekam jejak dari para nama-nama calon menteri.</p>
		Judul : Abdul Rizal Bakrie Temui Jusuf Kalla	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Ketua umum partai Golkar Abdul Rizal Bakrie bertemu dengan wakil presiden Jusuf Kalla di kantor wakil Presiden.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Terencana, Abdul Rizal Bakrie bertemu dengan Jusuf Kalla di kantor wakil presiden pada jum'at siang pertemuan keduanya berlangsung tertutup.</p>
	2	Judul : Jokowi pertimbangkan sejumlah masukan	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Presiden Jokowi menegaskan proses pengumuman kabinet masih menunggu proses seleksi yang tengah di lakukan setidaknya ada 43 nama yang di pertimbangkan untuk mengisi 33 posisi dalam kabinet.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Jokowi masih terus memanggil sebuah nama yang akan mengisi kabinetnya nanti.</p>
		Judul : Perubahan Nama Kementrian	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, , Dalam susunan kabinet ini Jokowi mengubah sejumlah kementrian ada yang digabung adapula yang di pecah menjadi beberapa kementrian baru.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Andi Wijayanto mengatakan postur kabinet Jokowi sudah dan berisi namun nama2 memang belum di umumkan mengingat masih menunggu rekomendasi dari KPK.</p>
		Judul : Rapat Nomenklatur Kabinet	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Rapat Nomenklatur oleh DPR yang juga di hadiri mantan menteri pendidikan kebudayaan dan juga mantan menteri pariwisata dan ekonomi kreatif.</p> <p>Jenis Liputan :Berita Terencana, DPR telah selesai menggelar rapat pembahasan nomenklatur atau perubahan nama kementrian Jokowi-JK hari ini.</p>

	3	Judul : Upaya Penjagalan Ahok	Ragam Berita : Pemerintahan, Mundurnya Jokowi sebagai Gubernur DKI Jakarta tak serta merta di ikuti angkatan wakilnya Basuki Cahya Purnama menjadi Gubernur. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Ahok beranggapan ketika Jokowi mengundurkan diri maka sebagai wakil gubernur secara otomatis dirinya akan naik menjadi Gubernur
	4	Judul : Pabrik Terbakar	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Belasan gudang milik pabrik kebutuhan rumah tangga di Bekasi Jawa Barat ludes terbakar jumat pagi. Jenis Liputan : Berita Momentum, Menurut saksi kebakaran terjadi karena kesalahan kerja dalam pembangunan gudang baru di area pabrik
		Judul : Pembunuhan Satu Keluarga	Ragam Berita : Pengadilan, Kepolisian resor Jombang melakukan tes kejiwaan terhadap pelaku pembantaian satu keluarga. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Kasus pembantaian yang menewaskan 3 orang dan melukai satu lainnya di perum sambung permai pada rabu lalu.
	5	Judul : Gayatri Sang Polygot	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Gayatri meninggal karena pecahnya pembuluh darah diotak akibat terjatuh saat berolahraga. Jenis Liputan : Berita Momentum, Gayatri gadis remaja asal Ambon Maluku menghembuskan nafas terakhirnya.
		Judul : Banjir	Ragam Berita : Keadaan Darurat, Hujanderas yang di sertai angin kencang yang terjadi pada kamis dini hari. Jenis Liputan : Momentum , pemilik rumah Taliyem dan Suriah terluka di bagian kaki dan tangan dan menalani perawatan di puskesmas setempat sementara anak2 mereka semuanya selamat dan kini mengungsi kerumah kerabat.
Senin , 27 Oktober 2014	1	Judul : Sidang Kabinet Perdana	Ragam Berita : Pemerintahan, Presiden Jokowi menyampaikan sejumlah arahan dalam sidang kabinet dihadapan 34 menteri kabinet kerja. Jenis Liputan : Berita Terencana, Pada sidang perdana hari ini pun berjalan lancar belangsung

			<p>kurang lebih 2 jam dimana dalam sidang kabinet kali ini juga terlihat para menteri begitu antusias mengikuti sidang kabinet pertama mereka.</p>
		Judul : Wajah Kabinet Kerja	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, 43 menteri telah di umumkan oleh Jokowi, Jokowi mengatakan ia sudah berhati dalam menentukan kabinetnya.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Minggu sore kemarin sesaat Jokowi resmi mengumumkan nama menterinya.</p>
	2	Judul : Persiapan Serah Terima Jabatan	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Usai rapat kabinet bersama Presiden Jokowi para menteri kabinet kerja akan langsung bekerja di kementerian masing2 sejumlah acara serah terima jabatan dilakukan.</p> <p>Jenis Liputan : Berita terencana, hingg saat ini persiapan masih tetap berlangsung dimana acara berlangsung di Graha sawala Gedung Menteri Perekonomian di kawasan lapangan Banteng Jakarta pusat.</p>
		Judul : Menteri Yang Belum Bisa Langsung Bekerja	<p>Ragam Berita : Pemerintahan, Tidak semua kementerian langsung menjalankan tugasnya karena merupakan menteri baru sehingga belum memiliki staff atau kantor.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Para kabinet Jokowi JK sudah di ambil sumpah itu berarti saatnya 34 menteri menjalankan amanah mereka.</p>
	3	Judul : Reaksi Pasar Pada Pelantikan Kabinet	<p>Ragam Berita : Ekonomi, Pengamat pasar modal menilai nama2 menteri yang di umumkan Jokowi dan Jusuf Kalla tidak cukup kuat untuk member sentiment yang berarti terhadap indeks harga saham gabungan IHSG.</p> <p>Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Pasca pelantikan menteri hari ini indeks harga saham gabungan dan nilai tukar rupiah bergerak tipis.</p>
		Judul : Keluarga Menteri Sambut Gembira	<p>Ragam Berita : Berita Ringan dan Hiburan. Kebanggaan terlihat di desa kelahiran menteri hokum dan ham Yasona Halau, keluarga dan kerabat Yasona kumpul dirumah orang tua Yasona di Desa Madolauli Gunung Sitoli Nias</p> <p>Jenis Liputan : Berita lanjutan, 34 menteri dalam</p>



			kabinet kerja Jokowi JK berasal dari berbagai daerah Indonesia, keluarga maupun kerabat para menteri yang terpilih mengaku bangga atas terpilihnya mereka sebagai pembantu presiden di pemerintahan
	4	Judul : Banyak Permasalahan Birokrasi	Ragam Berita : Pemerintahan, Menteri pendayagunaan aparatur Negara dan reformasi birokrasi Yudi Krisnadi mengarahkan ada banyak kesalahan pada birokrasi di Indonesia yang menjadi tantangan di kementriannya. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Yang akan dilakukan pertama kali dalam mengimplementasikan program2 visi-misi presiden dan juga RPJP yang pendek dari BAPENAS adalah itu petunjuk presiden
		Judul : Kabinet Jokowi-JK	Ragam Berita : Pendidikan, Anies Baswedan akademisi sekaligus rector termuda di Indonesia ini terpilih sebagai menteri kebudayaan pendidikan dasar & menengah. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Untuk pertama kalinya Indonesia memperbanyak menteri dari kalangan professional salah
	5	Judul : Tradisi Baru Ala Jokowi	Ragam Berita : Pemerintahan, Ada yang berbeda dengan pelantikan kabinet Jokowi, tak ada jas hitam berikut dasi dan kebaya serta sanggul seperti layaknya acara2 resmi kenegaraan, para menteri dan undangan kompak mengenakan batik dengan dasar warna cokelat. Jenis Liputan : Berita Terencana, Presiden Jokowi dan wakilnya Jusuf Kalla telah melantik susunan kabinetnya di istana Negara
		Judul : Juara Perancis Terbuka	Ragam Berita : Olahraga, Ganda campuran Indonesia Tantowi Ahmad dan lilianan Natsir keluar sebagai juara di perancis. Jenis Liputan : Berita Terencana, Pasangan suami istri chris dan Gabriel adcok bertemu Tantowi dan lili di final ganda campuran perancis terbuka
Kamis, 30 Oktober 2014	1	Judul : Berebut Kuasa Di Parlemen	Ragam Berita : Pemerintahan, Perseteruan antara Indonesia hebat dan koalisi merah putih semakin meruncing di parlemen. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Sesuai hasil rapat pleno PDIP yang berlangsung selama 3 jam tadi di

			gedung BAMUS DPR Senayan Jakarta.
		Judul : Dualisme kepemimpinan DPR	Ragam Berita : Pemerintahan, Kisruh dalam penentuan pimpinan komisi dan alat kelengkapan DPR terus terjadi. Jenis Liputan : Berita Terencana, rapat pembahasan penentuan pemilihan komisi, dikomisi 5 dan 11 masih terus di lanjutkan oleh anggota DPR dari koalisi merah putih
	2	Judul : Gebrakan Kerja Kabinet Jokowi - JK	Ragam Berita : Pemerintahan, sejak menteri Susi Pudjiastuti mengeluarkan peraturan jam kerja baru. Para PNS ini mulai berdatangan lebih awal sekitar pukul 6 pagi. Jenis Liputan : Berita Terencana, Susi memajukan jam kerja yang sebelumnya pukul 8 hingga 4 sore setiap harinya kini pukul 7 pagi hingga 3 sore.
		Judul : Blusukan Ala Menpora	Ragam Berita : Olahraga, Menteri pemuda dan olahraga Imam Nahrawi menyempatkan diri untuk blusukan beberapa pelatnas. Jenis Liputan : Berita Terencana, Menteri pemuda dan olahraga Imam Nahrawi menyempatkan diri untuk blusukan beberapa pelatnas
		Judul : Jelang Pergantian Ketua Umum Golkar	Ragam Berita: Pemerintahan, Sejumlah politikus partai Golkar menginisiasi pertemuan menjelang Munas partai Golkar. Jenis Liputan : Berita Terencana, pertemuan menjelang Munas partai Golkar
	3	Judul : Rapat Terbatas Kabinet Ekonomi	Ragam Berita : Ekonomi, Presiden Jokowi kembali memimpin rapat terbatas guna membahas berbagai persoalan di bidang ekonomi. Jenis Liputan : Berita Terencana, Presiden Jokowi hari ini memimpin rapat terbatas membahas masalah perekonomian
		Judul : Rencana Kenaikan BBM	Ragam Berita : Pemerintahan, Rencana pemerintah mengurangi subsidi BBM sudah mulai di umumkan pemerintah menjajikan akan membuat serangkaian paket bantuan untuk masyarakat. Jenis Liputan : Berita Terencana, pemerintah Jokowi telah menyiapkan anggaran 5 triliun rupiah untuk dana kompensasi masyarakat.

	4	Judul : Ibu Di Gugat Anak Kandung	Ragam Berita : Pengadilan, Nenek berusia 90 tahun yang di gugat 1 miliar rupiah oleh anak kandungnya sendiri. Jenis Liputan : Berita Lanjutan, Nenek berusia 90 tahun akhirnya bebaskan oleh majelis hakim pengadilan negeri tangerang banten.
		judul : KPK Sita Aset Bupati Karawang	Ragam Berita : Pengadilan, Bupati karawang Ade Swara dan istrinya Nur Latifa yang merupakan tersangka kasus tindak pidana pencucian uang dan dugaan pemerasan. Jenis Liputan : Berita Terencana, KPK menyita sejumlah aset milik bupati karawang yaitu lahan kosong seluas 1 hektar dan sawah seluas 700m <sup>2</sup>
	5	Judul : Artis Terjerat Narkoba	Ragam Berita : Pengadilan, Kasus narkoba yang menjerat pelawak ternama ini masih di kembangkan polisi. Jenis Liputan : Berita lanjutan, Kondisi pelawak tesi semakin membaik, tim medis rumah sakit mengatakn tesi sudah mulai bisa di ajak berkomunikasi